



Das Friedenslicht von Bethlehem

Das Friedenslicht wird jedes Jahr von einem Kind in der Geburtsgrube in Bethlehem entzündet - an dem Ort, an dem traditionell der Geburt Jesu gedacht wird. Anschliessend kommt das Licht in rund 30 Länder und leuchtet, wo es ein Zuhause findet und weitergegeben wird. Es überwindet einen über 3.000 Kilometer langen Weg über viele Mauern und Grenzen hinweg. Das Licht, ein Zeichen des Friedens, verbindet Menschen vieler Nationen und Religionen miteinander und wird von Mensch zu Mensch weitergegeben.

Wir möchten Sie dazu einladen, das Friedenslicht von Bethlehem, das nun auch in der Klosterkirche Rapperswil steht, mit nach Hause zu nehmen. Bringen Sie dazu eine Laterne oder ein Grablicht mit zum sicheren Transport. Das Licht möge Ihnen Frieden ins Haus bringen und Sie auf dem Weg ins neue Jahr begleiten.